



#CREELYMONREAL

Abren diálogo en pro del país

VAN A REALIZAR MESAS DE TRABAJO PARA LOGRAR LA RECONCILIACIÓN

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, concretaron una alianza para analizar el futuro del país y convocar a la reconciliación de los mexicanos.

En la conferencia previo a la XVI Reunión Interparlamentaria México-España, Creel Miranda indicó que tras el evento que realizó el morenista en la Arena México donde llamó a la conciliación, se comunicó con él, vía telefónica, para reunirse y tratar el tema.

El panista informó que en el encuentro acordaron realizar diversas mesas de trabajo, antes de que culmine el año, y lograr una agenda de reconciliación.

“Tuvimos una plática larga y extensa, y de esa surge algo que yo creo va a ser fundamental para el futuro político del país. Hemos

acordado el senador Ricardo Monreal y yo, hacer una convocatoria de reconciliación nacional”, comentó.

Reiteró que las mesas de diálogo se instalarán antes de que culmine 2022, para lo cual, en los próximos días se invitará a políticos, empresarial, comercial y social.

En tanto, Monreal reconoció que valora su permanencia en Morena ante el cúmulo de ataques de los que ha sido objeto. Indicó que hay voces críticas y respetuosas al interior de su partido, pero que dominan las de la descalificación. 🗣️

170

DIPUTADOS, CON MONREAL ANTE ATAQUES.

26

AÑOS LLEVA EN EL MOVIMIENTO DE AMLO.